



Technologie erleben

Die Roadshow «Neue Technologien – neues Alter(n)?» ist am kommenden Dienstag in Chur zu Gast. Dabei gibt es Informationen zu Alterstechnologien.

rem.- Mit dem Stopp der Roadshow am Dienstag, 19. September, von 14.30 bis 17.30 Uhr beim Gleis D am Bahnhof in Chur startet die zweite Roadshow des Instituts für Altersforschung (IAF) der Ostschweizer Fachhochschule OST. Mit dem Promotionsanhänger – ausgestattet mit unterschiedlichen innovativen Technologien zur Unterstützung von Menschen 65+ – möchte das IAF eine breite Öffentlichkeit erreichen und möglichst viele Anspruchsgruppen mobilisieren und zusammenführen.

Gezeigt werden unter anderem technologische Lösungen für die Sicherheit zu Hause, Ess- und Trinkhilfen und datenbasierte Technologien für die Gesundheit. Ausserdem ist eine Erlebnisbox für Menschen mit Demenz und deren Angehörige vor Ort und Expertinnen und Experten bieten den Besucherinnen und Besuchern Informationen zu weiteren Alterstechnologien. Auch Roboter, die Jung und Alt im Alltag unterstützen, werden Teil dieser Roadshow sein und können direkt vor Ort ausprobiert und erprobt werden.